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Ultima giornata da brivido per l'esame della finanziaria in Senato. Gli immobili della Difesa,
usciti dalla porta, rientrano dalla finestra, cioè nell'emendamento del relatore Maurizio Saia:
saranno gestiti dalla Difesa Spa, la società creata nella stessa manovra che di fatto espropria le
strutture pubbliche dal controllo sulle voci di spesa militare. Il braccio di ferro tra Difesa e
Economia (che pretendeva il completo controllo sugli immobili, anche per via di un'intesa
pregressa) sembra per ora vinto dalla prima. Difficile delimitare il perimetro effettivo della
formulazione utilizzata: alla nuova Spa si affidano le attività di «valorizzazione e gestione, fatta
eccezione per quelle di alienazione, degli immobili militari».
Si intuisce che il giro d'affari in questo caso è enorme: caserme nei centri storici, alloggi spesso
vuoti. Sotto la formula «valorizzazione» può nascondersi tutto. Lo sfondamento del duo La
Russa-Crosetto è riuscito, anche se non si comprende ancora come si combinano le nuove
norme, con i vecchi patti Difesa-Demanio. Da anni infatti il ministero offre all'economia i suoi
immobili, come contropartita delle erogazioni. Un altro punto oscuro, in un'operazione che resta
carica di ombre: si affidano a un consiglio d'amministrazione nominato dal ministro ampi poteri
decisionali, anche su temi come gli armamenti e la produzione di energia.
Di fatto viene depotenziata la Consip (sempre dell'economia), finora unica titolare per gli
acquisti della pubblica amministrazione. Il testo Saia (ieri riformulato) prevede anche nuove
disposizioni copyright, ovvero il diritto all'uso esclusivo, sulle proprie denominazioni, stemmi,
emblemi e ogni altro distintivo da parte delle forze armate, compresi Carabinieri e Guardia di
Finanza. Chissà se varrà anche per le fiction Tv prodotte da Rai e Mediaset. Ancora non è
chiaro. «Il business vince, il ministro Ignazio La Russa si prende la Difesa per regalarla alle
imprese», commenta Carlo Podda, segretario generale Fp-Cgil.
Nella legge sono tra l'altro previsti alcuni «spiccioli» per la sicurezza e la difesa. Certo, 100
milioni all'anno sono meglio di niente. Però a fronte dei tagli già operati al comparto sono solo
spiccioli e non sono in coerenza con tutte le promesse di un governo che ha fatto della difesa e
della sicurezza il centro delle sua identità politica», dichiara Roberta Pinotti (Pd). (Fonte
L'Unità).

  

FINANZIARIA: PINOTTI (PD), DAL GOVERNO PARTITA DI GIRO SU SICUREZZA. 100
MILIONI DA FONDI GIA' DESTINATI. DOPO GLI SPICCIOLI, LA BEFFA

  

Roma, 13 nov. (Adnkronos) - "Dopo molte promesse e varie rielaborazioni degli emendamenti il
governo stanzia per la sicurezza e la difesa 100 milioni di euro, cioè spiccioli. Ora scopriamo
che c'è anche una beffa: provengono da fondi già destinati a tale scopo. 
Visto che la maggioranza sta inviando messaggi di riflessione al governo, dico che sarebbe
bene che il governo riflettesse anche sulla necessità di stanziare soldi veri per la sicurezza e la
difesa". Lo dice la senatrice Roberta Pinotti, responsabile nazionale Difesa del Pd.
"Oltre ad aver stanziato una cifra totalmente inadeguata -aggiunge- il governo ha prelevato le
risorse da fondi già destinati a tale scopo. Oltre al danno, pure la beffa. Che si aggiunge ad
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un'altra beffa: l'eventuale destinazione della vendita dei beni confiscati alla mafia. Beni che, così
si era detto, dovrebbero essere impegnati, alienati o meno, proprio nella lotta contro la mafia".

  

Le droghe sono cari, è per questo che alcuni pazienti non possono comprare le medicine di cui
hanno bisogno. Tutti i farmaci di sconto risparmiare denaro, ma a volte le aziende offrono
condizioni migliori rispetto ad altri. Circa il venti per cento degli uomini di età compresa tra 40 e
70 non erano in grado di ottenere l'erezione durante il sesso. Ma non è una parte naturale
dell'invecchiamento. Questioni come " Comprare kamagra oral jelly 100mg " o " Kamagra Oral
Jelly " sono
molto popolari per l'anno scorso. Quasi ogni adulto conosce "
kamagra 100mg
". Le questioni, come "
Comprare kamagra 100mg
", si riferiscono a tipi diversi di problemi di salute. In genere, avendo disordine ottenere
un'erezione può essere difficile. Prima di prendere il Kamagra, informi il medico se si hanno
problemi di sanguinamento. Ci auguriamo che le informazioni qui risponde ad alcune delle
vostre domande, ma si prega di contattare il medico se si vuole sapere di più. personale
professionale sono esperti, e non saranno scioccati da tutto ciò che dici.
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